
交通の問題点・課題 整備への期待 その他 

• 歩道に勾配がある等、車いすが通りに
くい箇所がある。歩道にも予算をかけて、
安全に歩けるよう整備して欲しい。 

• 大型車の通行によって路面に轍ができ、
非常に危険である。また、路面の凹凸
により、沿道の騒音発生にもつながる。
既存道路の定期的な維持管理・改修を
お願いしたい。 

• 港湾地区は災害時に支援物資の輸送
を行う等、非常に重要な地区であるが、
三田尻港や中関港から幹線道路への
大型車のアクセスが非常に悪い。 

• 中国縦貫自動車道の美祢ＩＣから美祢
西ＩＣ間でよく事故が起きている。原因を
把握し、改善して欲しい。 

• 県道から市街地の枝線に入る場合、急
に車幅が狭くなる所があり、改善して欲
しい。 
 
 

• 車を運転出来ない人は、バスの便が
減ったり、渋滞で到着時間が遅れる等
不便になっている。障がい者目線での
道路整備をお願いしたい。 

• 国道２号は重要な産業道路にもかかわ
らず、２車線区間もあり、早急に改善し
て欲しい。 

• 電線地中化を是非進めて欲しい。電柱
は、歩行者や運転者にとって邪魔にな
るものであり、改善を望む。 

• 交差点の多い箇所では、高齢者等にわ
かりやすい路面標示や標識設置をお願
いしたい。 

• 山口宇部道路をよく使うが、空港から萩
市に行く場合、経路をイメージしにくい。
小郡萩道路へのアクセス性を向上する
など、萩までの経路を充実して欲しい。 

• 山口県は運転しやすいとの声を良く聞く
が、車がないと生活ができない。車のな
い人が移動しやすい整備も必要。生活
に優しい道路整備をお願いしたい。 

• マイカーで２０分のところが、バスでは 
８０分掛かる。また、乗り換えに３０分か
かるなど、公共交通利用者にとって非
常に不便な状況である。月１回のノーマ
イカーデーを、週１回にすれば渋滞が
減り、公共交通の充実、ひいては街の
発展に繋がるのではないか。 

• 通勤時間帯が非常に混むので、官庁等
に通勤している人は、時差通勤をすれ
ば渋滞が緩和するのではないか。 

• 宇部ＩＣから宇部ＪＣＴの料金所が近く、
通行に２４０円かかる。無料化して、交
通の便を良くしてはどうか。 

• 中山間地域では、道路上に動物の死骸
が多く見られ、早急に処理できるように
して欲しい。 

• 県道の草刈りは、年に1回だけなのか。
もっと実施して欲しい。 

• 公共交通の便が悪い。バスの利用者が
増えれば、バスの便も増える。渋滞等も
解消でき、良い循環が生まれるので、
バス利用者増加策を検討して欲しい。 
 

【山口・防府地域】の主な意見 ～地域の道路・交通の問題点や課題、整備に対する期待～ 


